

# Arregló mi ordenador

El viernes 14 de diciembre de 2018 sufri un corte de corriente en mi oficina. Todo el equipo eléctrico volvió a funcionar correctamente, excepto mi ordenador y el segundo monitor de este último.

21/02/2019

Después de comprobar que los enchufes funcionaban correctamente, volví a conectar mi ordenador a la corriente con la esperanza de que se iniciara. Nada

que hacer; la pantalla y el ordenador se negaron categóricamente a arrancar. Tampoco a mi secretaria se le ocurrió una solución, más que llamar a un informático para revisar el ordenador.

Tenía que imprimir un documento importante y salir para una reunión en un plazo de 10 minutos. Entonces recordé que Toni Zweifel *era bueno* para resolver problemas de este tipo. Le pedí que me ayudara a volver a encender el ordenador, mientras presionaba el botón de inicio, y al instante la pantalla y el ordenador volvieron a funcionar correctamente.

Desafortunadamente, no pude explicarle la razón a mi secretaria, que no es (todavía) creyente. Finalmente, pude imprimir mi documento y llegar a tiempo a la reunión.

V. M. – Francia – 16 de diciembre de 2018

---

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico [ocs.es@opusdei.org](mailto:ocs.es@opusdei.org).

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La

Caixa (agencia urbana de la calle  
Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/me-arreglo-el-ordenador/> (03/02/2026)